



bAV-Newsletter Rückblick – Was ist seit dem letzten Newsletter geschehen?

Seit unserem letzten bAV-Newsletter ist viel passiert – zwei intensiven Sitzungen der Experten- und Verhandlungskommission, die Fertigstellung des Projektplans uvm.– hier erhaltet Ihr einen Überblick.

Die Verhandlungs- und Expertenkommission hat sich in zwei Sitzungen intensiv mit den Einzelthemen des Sozialpartnermodells auseinandergesetzt. Dafür wurden drei Arbeitspakete geschnürt.

Im Arbeitspaket Kapitalanlage und –stock setzten sich die Expert:innen mit Sicherheit und Rendite am Kapitalmarkt und den damit verbundenen Anlagekriterien auseinander. Dafür wurde mit Kurt Schäfer (ehemaliger Treasury-Chef bei Daimler) ein ausgewiesener Sachverständiger eingeladen.

Im zweiten Arbeitspaket Sicherung beschäftigten sich unsere Fachmänner und -frauen mit den Sicherungsinstrumenten und ihren jeweiligen Wirkungsweisen. Hans H. Melchior, langjähriger Vorstand des Pensionssicherungsvereins auf Gegenseitigkeit (PSV a.G.), war mit seiner Expertise in diesen Fragen ein willkommener und kompetenter Gast.

Mit den Versorgungsleistungen beschäftigte sich das dritte Arbeitspaket. Zu den Leistungen für Rentner, die Frage nach Optionen für Hinterbliebene sowie Erwerbsgeminderte tauschten sich unsere Expert:innen mit dem Aktuar Reiner Dietz aus.

In Gesprächen mit Südwestmetall wurden die Rechnungsgrundlagen an einen spezialisierten Mathematiker übergeben. Wir erwarten erste Ergebnisse Anfang Mai, die wichtige Grundlage zur Funktionsfähigkeit des Sozialpartnermodells aufzeigen werden. Neben diesen Meilenstein wurden uns weitere Projektstränge im fertigen Projektplan aufgezeigt.